

Soupirs du chrétien — leur cause

Romains 8, 18-24

M.E. 1860 page 100

L'enfant de Dieu « soupire » au milieu de l'état actuel des choses, parce qu'il a une vie nouvelle dans une vieille création ; Dieu ne change pas celle-ci, mais Il crée une nouvelle vie en l'homme, et cette vie est la vie éternelle, la vie qui a eu la puissance de ressusciter Christ d'entre les morts.

Les choses vieilles sont passées, elles doivent l'être pour le chrétien, qui doit présenter la vie nouvelle, la vie de Christ qui est en lui. Tout ce qu'il fait qui n'a pas Christ pour but, il le fait pour lui-même ; même ce que l'on peut appeler bonnes œuvres, car je ne parle pas des manifestations grossières du péché ; je dis tout ce que l'homme fait pour lui-même, pour sa propre satisfaction, en se recherchant d'une manière quelconque, il ne le fait pas pour Christ ; eh bien ! tout ce qu'il ne fait pas pour Christ, n'est rien du tout, cela périra. Présentons donc Christ en nous au monde, afin que Christ soit glorifié.